

BOLETÍN

Maru Campos llama a la unidad y colaboración interinstitucional para enfrentar los retos en materia de seguridad

- La mandataria encabezó la XXIX Sesión del Consejo Estatal de Seguridad y tomó protesta a los nuevos integrantes del organismo

La gobernadora Maru Campos reiteró que existe la voluntad y compromiso de su administración, de colaborar de manera interinstitucional con los diferentes niveles de Gobierno y la sociedad, para enfrentar los retos que tienen Chihuahua y el país en materia de seguridad.

Al presidir la XXIX Sesión del Consejo Estatal de Seguridad celebrada en Ciudad Juárez, dijo que su Gobierno suma esfuerzos en coordinación con la Estrategia Nacional de Seguridad, que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum.

Especialmente, abundó, ante las recientes acciones implementadas por las autoridades estadounidenses que han generado incertidumbre en los estados fronterizos.

Recordó que, a través de la implementación del Plan Estatal de Seguridad del Gobierno del Estado, se han disminuido los índices de criminalidad en la entidad, se ha fortalecido a las instituciones y dignificado a las corporaciones públicas.

Como parte del evento, junto a autoridades de los distintos niveles de Gobierno y del director general de asuntos jurídicos, del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Miguel Ángel González Muñoz, tomó protesta a los nuevos integrantes del Consejo.

A los miembros del organismo, recordó la importante labor que tienen para coordinar, planear, y desarrollar programas y acciones que garanticen la paz y la tranquilidad de la población.



BOLETÍN

"Tenemos la misma causa, caminemos juntos en tiempos difíciles, en tiempos de muchos retos, de muchos obstáculos. Vamos a trabajar juntos porque tenemos mucho por delante", expresó la titular del Ejecutivo a las y los asistentes.

El Consejo es conformado por los alcaldes de los 67 municipios, representantes de la sociedad civil, organismos empresariales, miembros de la academia, así como por directores de seguridad pública, y por representantes de la Guardia Nacional y de las fuerzas armadas.